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九
月
二
十
六
日
（
水
）
、
決
算
特
別
委
員
会
で
質

疑
を
行
な
い
、
高
齢
者
施
策
と
特
別
養
護
老
人
ホ
ー

ム
（
以
下
、
特
養
）
の
増
設
、
介
護
保
険
制
度
に
つ

い
て
取
り
上
げ
ま
し
た
。 

現
在
、
杉
並
区
の
特
養
の
待
機
者
（
特
に
緊
急
性

の
高
い
Ａ
ラ
ン
ク
待
機
者
）
は
増
加
の
一
途
を
辿
っ

て
い
ま
す
（
左
表
）
。 

老
々
介
護
や
家
族
介
護
に
よ
る
家
庭
崩
壊
な
ど
、

介
護
問
題
は
深
刻
化
し
て
お
り
、
特
養
を
始
め
と
す

る
施
設
整
備
と
在
宅
介
護
を
支
え
る
介
護
基
盤
の

整
備
が
緊
急
に
必
要
に
な
っ
て
い
ま
す
。 

杉
並
で
は
、
今
後
三
年
間
に
三
〇
〇
床
の
増
設
を

計
画
し
て
い
ま
す
が
（
右
下
表
・
現
状
二
六
三
名
）
、

圧
倒
的
に
不
足
し
て
い
る
現
状
で
す
。 

 

Ａ
ラ
ン
ク
待
機
者
が
一
〇
〇
〇
名
弱
と
な
っ
て

い
る
杉
並
区
で
、
三
〇
〇
床
の
増
設
計
画
は
不
充
分

で
す
。
抜
本
的
な
拡
充
を
図
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。 

区
内
の
国
有
地
が
次
々
と
民
間
売
却
さ
れ
る
現

状
を
ス
ト
ッ
プ
し
、
特
養
の
増
設
等
へ
の
土
地
活
用

を
行
な
う
よ
う
求
め
ま
し
た
。 

直
近
で
は
方
南
町
住
宅
跡
地
（
九
〇
〇
〇
㎡
強
）

も
民
間
売
却
さ
れ
る
予
定
と
な
っ
て
お
り
、
住
民
の

財
産
で
あ
る
公
有
地
の
有
効
活
用
を
積
極
的
に
行

な
う
必
要
が
あ
り
ま
す
。 

質
疑
で
は
、
荻
窪
住
宅
の
建
て
替
え
に
と
も
な
う

増
設
や
、
南
伊
豆
健
康
学
園
跡
地
で
の
増
設
な
ど
、

今
後
の
特
養
増
設
に
向
け
た
検
討
状
況
が
示
さ
れ

ま
し
た
。 

 
 

総合計画（今後１０年間の杉並区の計画）

に基づき定員1000人、実行計画（2012年度～

2014年度までの3年間）で定員300人増を目

標に、用地確保や建設助成などにより、民間

事業者による施設整備を進める予定です。 
 

今後の整備予定 

開設予定 計画施設 定員予定 

2013年5月 和田一丁目 

都有地 

80人 

2014年2月 高円寺北一丁目 

区有地（増床） 

57人 

2014年4月 和泉四丁目 

区有地 

66人 

2014年5月 和田一丁目 

民有地 

60人 

 

決
算
特
別
委
員
会
で
質
疑 

高
齢
者
施
策
全
般
に
つ
い
て 

特別養護老人ホーム入所希望者数（ランク別） 

Ａ Ｂ Ｃ 合計 

９９９人 ６５９人 １９７人 １８５５人 
 

入所希望から入所までの期間 

 区内 区外 その他 合計 

平均期間 8ヵ月 4ヵ月 9ヵ月 6ヵ月 
 

2012年8月末 
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 まだまだ元気、カブトムシのお世話 
 

今年の夏からカブトムシを飼い始めまし

た。近所の保育園仲間のお宅では、カマキ

リやヤゴなど、昆虫を沢山飼っているそう

で、我が家でも生き物を飼ってみようと決

意。まずはカブトムシに挑戦してみました。 
私も子どもの頃は、よく生き物を飼って

いましたが、最近のホームセンターでは、

飼育グッズが何でも揃うことにビックリ！

カブトムシの餌には、人間が食べても問題

無さそうなゼリー状カップまで市販されて

おり、息子が食べてしまわないかヒヤヒヤ

しました（笑） 

今
定
例
会
の
道
路
交
通
対
策
特
別
委
員
会
で
、
外
環
道
・

外
環
の
地
上
部
街
路
（
外
環
の
２
）
を
中
心
に
質
疑
を
行
な

い
ま
し
た
。 

田
中
区
長
が
本
会
議
一
般
質
問
に
て
〝
外
環
道
が
大
規

模
災
害
時
に
も
活
用
で
き
る
と
す
る
根
拠
を
示
す
デ
ー
タ

の
提
供
〞
を
約
束
し
た
た
め
、
委
員
会
で
も
資
料
の
提
出
を

求
め
ま
し
た
。 

し
か
し
、
担
当
所
管
は
、
曖
昧
な
答
弁
を
繰
り
返
し
、
資

料
提
出
を
明
確
に
約
束
し
ま
せ
ん
で
し
た
。
質
疑
で
数
度
、

資
料
の
提
出
を
求
め
ま
し
た
が
、
結
局
、
最
後
ま
で
明
確
な

答
弁
を
す
る
こ
と
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。 

区
長
の
発
言
は
何
だ
っ
た
の
か
？
自
治
体
の
首
長
の
発

言
に
は
、
責
任
あ
る
対
応
が
さ
れ
る
べ
き
で
す
。 

議員の仕事は多岐にわたりますが、議員の本分

は、やはり議会活動です。日常の全ての活動が議

会活動に集約されていきます。 

例えば、この間、取り上げてきた「井草地域の

認可保育所増設計画のとん挫問題」は、地元住民

の方から、「土地確保が進んでいないけど、どう

なってるの？」との指摘を受け、独自に調査する

中で明らかになりました。 

今回、取り上げている特養ホームの増設につい

ても、日頃の生活相談で〝Ａランク待機者のご家

族の方からの悲痛な訴え〟が複数寄せられてお

り、その声を受け、質疑を行ないました。 

住民の声を代弁し、住民の

要求や願いを実現するため

には、日頃からの調査活動

や、生活実態の聞き取りな

ど、あらゆることに取り組む

必要があります。 

また、日本共産党は日本全

国に支部があり、党員もいる

ため、様々な地域課題や住民

の生活実態も寄せられてき

ます。議会活動にとっても、

大きな力となります。 

議会での質疑中（上） 

日頃からの調査活動

が重要（下） 

他
の
質
疑
に
つ
い
て
も

〝
国
や
都
が
対
応
す
る
〞

〝
国
が
安
全
と
言
っ
て
い

る
か
ら
問
題
は
無
い
〞
な

ど
の
、
区
の
責
任
を
丸
投

げ
す
る
よ
う
な
答
弁
が
繰

り
返
さ
れ
ま
し
た
。 

基
礎
自
治
体
と
し
て

「
住
民
が
納
得
で
き
る
資

料
を
集
め
る
」
こ
と
、

「
国
・
都
に
対
し
て
要
望

を
あ
げ
る
」
な
ど
の
役
割

を
果
た
す
こ
と
が
求
め
ら

れ
ま
す
。 

息子は、毎日、頑

張って世話をして

おり、夏も終わりま

したが、カブトムシ

はまだまだ元気で

す。生き残っている

のはメスだけにな

りましたが…。 
卵を産んでくれ

ているといいです

ね。来年の夏が楽し

みです。 朝起きたら、まずは世話 

東
日
本
大
震
災
発
生
以
降
、
災
害
時
に
活

用
で
き
る
こ
と
が
強
調
さ
れ
て
い
ま
す

が
、
安
全
性
を
示
す
資
料
な
ど
は
示
さ
れ

て
い
ま
せ
ん
。 

０
８
年
、
首
都
高
で

タ
ン
ク
ロ
ー
リ
ー

事
故
が
発
生
し
た

際
、
幹
線
道
路
上
で

の
火
災
の
危
険
性

が
明
ら
か
に
な
り

ま
し
た
。 

国
土
交
通
省
東
京
外
か
く
環
状
国
道
事
務
所 

 

東
京
リ
ン
グ
ス
テ
ッ
プ
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
よ
り
掲
載 


